

Wakil Bupati Sijunjung Tinjau Kegiatan Diklat Pencapaian Pramuka Garuda

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Feb 12, 2022 - 17:09



SIJUNJUNG - Wakil Bupati Sijunjung H. Iraddatilah selaku Ketua Kwarcab 0303 Gerakan Pramuka Sijunjung meninjau kegiatan Diklat Pencapaian Pramuka Garuda Gugus Depan 08.083 -08.084 SMK Negeri 4 Sijunjung di Bumi Perkemahan Geopark Silokek, Jumat (12/02/22).

Mengawali sambutannya Wakil Bupati menyampaikan rasa bangganya terhadap anak-anak muda yang mempunyai semangat juang yang tinggi dalam

menampilkan bakat dan talentanya.

“waktu sangat cepat berputar, kemaren rasanya kita masih pakai seragam putih merah sekolah di SD tapi sekarang sudah berada di SMK, adik-adik sekalianlah yang akan memegang tongkat estafet kepemimpinan di masa yang akan datang”, tegas wakil bupati.

Wakil bupati berpesan kepada peserta untuk mengikuti diklat dengan sangat serius, tunjukkan kemampuan kita, gapai cita-cita kita melalui keterampilan, ilmu saja tidak cukup kalau kita tidak punya keterampilan dan keahlian, apalagi sekarang dunia sudah serba digital.

“sebarakan di media sosial keindahan alam Geopark Silokek, agar orang tahu bagaimana asrinya alam yang kita miliki di Sijunjung karena inilah salah satu manfaat dunia digital dalam mempromosikan daerah kita, tutupnya.



Sementara itu Addurorul Muntatsiroh, S.Pd selaku Kamabigus SMK Negeri 4 Sijunjung mengucapkan terimakasih kepada Wakil Bupati Sijunjung H. Iraddatilah selaku Ketua Kwartcab 0303 Gerakan Pramuka Sijunjung yang telah meluangkan waktunya meninjau ke Bumi Perkemahan Geopark Silokek.

“walaupun sudah larut malam, beliau masih menyempatkan diri mengunjungi kami di sini, kedepannya kami akan lebih bersemangat lagi melaksanakan kegiatan kepramukaan melihat begitu besarnya perhatian Pemerintah Daerah kepada kami, pungkasnya.

Tampak hadir mendampingi Wakil Bupati Sijunjung Sepmanhadi, SH Waka Bina Muda, Carly Malinton, S.Pd Kepala Sekretariat Kwartcab, Mukharmis Basyir, SH Waka Organisasi Hukum dan Bela Negara dan Wali Nagari Silokek.